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Abstract (en)
The method involves adjusting dynamic equilibrium between torques applied on work cylinders (T, T) of each laminating cage (1-5) of laminating
equipment. Speed between the cages is graded to equally divide effort on assembly of motor units (12, 22, 32, 42, 52), where effort is applied to
drive a product (B) to be laminated at given speed to output of the equipment by maintaining final thickness at predetermined value. An independent
claim is also included for a lamination equipment equipped with a laminated product thickness adjusting device.

Abstract (fr)
L'invention a pour objet un procédé et un dispositif de régulation de l'épaisseur finale d'un produit laminé (B) à la sortie d'une installation de laminoir
comportant au moins deux cages de laminage (1-5) fonctionnant en tandem et associée à un système général de contrôle des vitesses des
différentes cages, et à un dispositif de régulation de la réduction d'épaisseur et de la tension du produit (B) dans chaque espace (10-50) entre deux
cages successives. Selon l'invention, le dispositif de régulation réalise, en temps réel, un équilibrage dynamique, entre les différentes cages (1-5),
des couples appliqués, dans chaque cage, sur les cylindres de travail (T, T'), sans perturbation sensible de l'épaisseur finale h5 du produit (B) à la
sortie de l'installation. L'invention s'applique spécialement au laminage de bandes métalliques. <IMAGE>
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